

# **Rectores Aprueban la Agenda 2030 para las Universidades Estatales de Chile**

**Las 18 universidades que conforman el proyecto CUECH, Red Compromiso con el Desarrollo Sustentable seguirán una hoja de ruta clara hacia la sustentabilidad, delineando acciones concretas que abarcan desde la educación hasta la investigación, gestión de campus y contribución al desarrollo sustentable global.**

En un paso histórico hacia el desarrollo sostenible, las 18 universidades que integran la "Red Compromiso con el Desarrollo Sustentable" aprobaron por unanimidad la implementación de la Agenda 2030. Esta medida reafirma el firme compromiso del sector educativo con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), establecidos por la Asamblea General de las Naciones Unidas.

El acuerdo alcanzado, establece como prioridad la integración de la sostenibilidad y la innovación en los planes de estudio, y la promoción de investigaciones que aborden los retos globales más urgentes, tales como el cambio climático, la igualdad de género, y la erradicación de la pobreza. Además, las universidades se han comprometido a actuar como agentes de cambio, adaptando sus políticas y prácticas a los 17 ODS para fomentar un impacto positivo tanto en el ámbito local como global.

"Hoy más que nunca, las universidades tienen un papel fundamental en la construcción de un futuro más justo, inclusivo y sostenible. Con esta iniciativa, no sólo buscamos transformar el panorama educativo, sino también formar ciudadanos conscientes de su entorno y capacitados para enfrentar los desafíos del siglo XXI", destacó Marisol Durán Santis, de la directora de la RED Compromiso con el Desarrollo Sustentable

Añadió que su aprobación no sólo beneficiará a las instituciones académicas, sino que también promete tener un impacto directo en las comunidades locales, mejorando la calidad de vida y promoviendo un desarrollo equitativo, a través de la cooperación y el intercambio de recursos y conocimientos.

"Sin duda, este paso consolida el rol de las universidades como actores clave en la lucha por un mundo más sostenible y en la formación de las nuevas generaciones de líderes que enfrentarán los retos del futuro", puntualizó la directora.